

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich informiere Sie hiermit über die Entscheidung des Vorsitzenden der Sicherheitsregion Rotterdam-Rijnmond, alle Erholungsparks in der Region zu schließen. Diese Maßnahme gilt auch für Goeree-Overflakkee. Dies ist in einer neuen Notstandsverordnung verankert, die heute Abend, Montag, den 30. März, erlassen wurde.

Neue Notstandsverordnung

Nach früheren Maßnahmen zur Begrenzung von Freizeitaufhalten ist es seit dem 27. März nicht mehr erlaubt, Saisonplätze, Stellplätze oder Passantenplätze zu nutzen und / oder zu vermieten.

Die neue Notstandsverordnung geht noch einen Schritt weiter: alle Arten von Urlaubsübernachtungen auf Campingplätzen, in Ferienparks und Yachthäfen sind verboten.

Notwendig

Mir ist klar, dass diese Entscheidung einen großen Einfluss auf Sie hat. In den letzten Tagen gab es viele Fragen und es zeigten sich auch Unterschiede in den Möglichkeiten für einen Freizeitaufhalt zwischen den einzelnen Regionen. Diese zusätzliche Maßnahme wird auf ausdrücklichen Wunsch des Gesundheitspersonals auf den süd-holländischen Inseln ergriffen. Die Gesundheitsdienstleister geben an, dass der Druck auf die Gesundheitsversorgung bereits sehr hoch ist und fürchten die Folgen eines zusätzlichen Zustroms von Touristen.

Sofort

Touristen, die jetzt auf einem Campingplatz oder in einem Ferienpark übernachten, haben nur bis Mittwoch, dem 1. April 16 Uhr, Zeit um nach Hause zurückzukehren. Neue Gäste werden ab sofort nicht mehr zugelassen.

Anfrage: Ausnahmen identifizieren

Eine Ausnahme gilt weiterhin für Übernachtungen für Saisonarbeiter, ständigen Wohnsitz, Erholungsnacht im Zusammenhang mit nachweislich medizinischer Notwendigkeit oder vorübergehenden Aufenthalt in Verbindung mit Umzug oder Scheidung.

Geschäftsaufenthalte sind keine Erholungsaufenthalte und fallen daher nicht unter diese Maßnahmen.

Wir bitten Sie als Eigentümer / Verwalter von Ferienpark, Camping oder Yachthafen oder als Vorstand einer VvE für Ihren Standort zu inventarisieren, ob es (vorübergehende) Bewohner gibt, deren persönliche Umstände eine Ausnahme von den Maßnahmen der Notstandsverordnung erlauben. Wir bitten Sie darum, vor Mittwoch, dem 1. April 16.00 Uhr, das Ergebnis an Companiescontactpunt@goeree-overflakkee.nl zu mailen. Sollten Sie mehr Zeit benötigen, werden wir uns gerne um einen geeigneten Termin bemühen.

Fragen

Mit dieser zusätzlichen Maßnahme kommt viel auf Sie zu, es ist drastisch. Aber ich bin überzeugt, dass diese Entscheidung notwendig ist, um die Kontinuität der Gesundheitsversorgung nicht zu gefährden und um eine weitere Ausbreitung des Coronavirus zu verhindern.

Wenn Sie Fragen zu dieser Nachricht haben, wenden Sie sich bitte an unsere Mitarbeiter der Geschäftskontaktstelle über Bedrijvencontactpunt@goereeoverflakkee.nl.

Mit freundlichen Grüßen
Bürgermeister von Goeree-Overflakkee,
A. Grootenboer-Dubbelman